
 PlaudereckeSonstiges

Beitrag von „Sascha“ vom 20.1.2018, 10:43

Servus!

Wenn ich seit bestehen von diesem "Dreck" 10min. gesehen habe ist es viel!

Selbst wenn ich Alkohol drinken würde, würde ich im

Suff nicht auf dieses Niveau sinken. 

Sascha
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